

Antrag an den Beirat Blumenthal für die Beiratssitzung am 11.02.2013

Der Beirat Blumenthal möge beschließen:

Der Beirat Blumenthal bittet den Senator für Umwelt, Bau und Verkehr bis zum Sommer 2014 die seit langem geforderte und beschlossene Erschließung der Bahrsplate durchzuführen.

Der Beirat Blumenthal bittet den Senator für Kultur ab dem Jahre 2015 einen Etat für ein (regelmäßiges) Blumenthaler Stadtteilstadtteilfest bereitzustellen (vergleichbar mit dem Etat für andere Stadtteilfeste, z.B. dem Hafenfest in Vegesack).

Das Ortsamt Blumenthal wird gebeten, die Entwicklung eines Konzeptes zu einem regelmäßigen Stadtteilfest koordinierend zu begleiten, z.B. mit öffentlichen Veranstaltungen und Beiratssitzungen (unter Einbeziehung von VertreterInnen aus den Bereichen Kultur, Sport, Bildung, Soziales u.a. und unter Beteiligung der Blumenthaler Bevölkerung)

Der Beiratsbeschluss zum Antrag vom 10.09.2012 "2014 / 75 Jahre Blumenthal" wird außer Kraft gesetzt.

Begründung:

Der 75. Jahrestag der Vierten Verordnung über den Neuaufbau des Reiches zum 1. November 1939, d.h. der Anschluss Blumenthals an die Hansestadt Bremen während der NSDAP-Herrschaft, ist für viele Menschen kein Grund zum feiern.

Um ein (regelmäßiges) Fest für ALLE in Blumenthal zu etablieren, gibt es andere/bessere Möglichkeiten.

-----

Dennis Klingenberg, 04.02.2013